
 

10 月 29 日（火）、ヘルパーステーション栄所属の S・N 職員と O・A 職員が、第 1 回よこはま高

齢者福祉研究大会に参加しました。“新卒職員が定着し活躍できる、働き甲斐のある魅力的な職場づく

り”をテーマに、これまでの努力の成果を存分に発表する素晴らしい機会となりました！理事長も応援

に来てくださいました!! 

 

かながわ福祉みらい賞とは、県内の社会福祉施設等で

お客さまの直接支援業務に携わる若い福祉従事者で、業

務上、有益な創意工夫や改善、支援方法の優れた取組み

等により、他の社会福祉施設の目標や模範となるような

功績があった方を表彰するものです。 

S・M 職員は、「かながわ高齢者福祉研究大会での発

表」と「戸塚グループ若手職員座談会の企画・運営（人

材育成と離職防止）」が評価されて受賞しました。 

ヘルパーステーション栄所属の S・M職員が「かながわ福祉みらい賞」を受賞しました                                          

 

▲ 11月 7日(木)表彰式にて（神奈川県立音楽堂） 

▲ タウンニュース取材 

S・M職員よりコメント 

職場や家族といった、まわりの

方々の協力・支えなくしては受賞

できませんでした。改めて心から

ありがとうございます。この恩返

しができるよう、これからも目の

前の仕事に一生懸命取り組んで

いきます。 

 

 

  ☆☆今回の受賞について、タウンニュース（港南区・栄区）から取材を受けました☆☆ 
受賞記事に加え、人物風土記にも掲載される予定です。ぜひご覧ください！（１２月１９日号） 

S・N職員   理事長   O・A職員 

令和 6年 12月 25日発行 
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よこはま高齢者福祉研究大会

S・N職員よりコメント 

２回目の参加でしたが、今回は私が主体となり準備から発

表までを行ったので前回とは違った緊張と不安がありまし

た。職場の方々に助けていただきながら何とか本番を終える

ことができ、安心しました。私たちが日々行っていることを多

くの方々に聞いてもらう貴重な経験ができて良かったです。

この経験を活かし、今後も頑張っていきたいと思います。 

O・A職員よりコメント 

主にパワーポイント操作の担当として初めて参加しました。たくさん練習したので、発表前のトラブル

にも柔軟に対応でき、安心して発表ができました。他の参加者の発表も聞くことができ勉強になりました。 

かながわ福祉みらい賞



今回は初参加の新卒事務職員、ヘルパーステーション泉所属の K・R職員を迎え、“社会人になって．．．”

“成長したこと”“糧になっていること”をテーマに話し合い、コミュニケーション能力を鍛えるちょっ

としたゲームも行いました。今回もゲストとして、専務、戸塚介護事務所長、ヘルパーステーション栄所

長にもご参加いただきました。 

“新卒”K・R職員よりコメント 

皆さんがどのような気持ちで仕事をしているのか、大切にしていることなど、貴重な意見を共有できてと

ても参考になりました。ゲームでは、思った通りに伝わらないもどかしさがあり、自分の伝える力を改めて

認識できる良い機会になりました。 

続々と新しいメンバーが増えて♪ワクワク♪ これからも戸塚グループをどんどん盛り上げていきますっ‼ 

京都福祉サービス協会様での人事交流を終えて．．．。 

京都福祉サービス協会様での 2 泊 3 日の人事交流では、ケアマネジャーに同

行してお客さま宅を訪問し、現場の実情を学びました。ヘルパーさんがお客さま

に寄り添いながら働く姿や、介護事務所の活気に満ちた明るい雰囲気が印象的

で、自分たちの職場と重なる部分も多く感じました。これからも、学びを活かし

ながらより良い職場づくりに努めていきたいと思います。 

ヘルパーステーション栄所長 T・C 

ケアマネステーション栄＆訪問看護ステーションさかえが、

10周年を迎えました。 

 

9月 6日（金）、訪問介護看護いずみ、ヘルパーステーション泉、

ヘルパーステーション栄所属の入社8年目までの若手職員5名が集

まり、3回目の座談会を開催しました。 

▲お世話になった京都福祉サービ
ス協会のM所長(右)とH副所長

(左)です。 

ケアマネステーション栄管理者よりコメント 

おかげさまでケアマネステーション栄が 10 周年を迎えることができました。これもひとえに開設以来

皆さんのお力添えや歴代の職員の方々のご活躍の賜物と感謝いたします。栄区は緑が豊かで落ち着いた

雰囲気があります。市内後期高齢者人口比率 1 位！ですが介護度の低い方が多いのも特徴です。住み慣

れた地域で生活ができるように、これからも頼りになる介護事業所として職員一同努めてまいります。 

高齢者施設と介護事務所に行かせていただきました。どちらの事業所も地域と

の繋がりをとても大切にしながら事業に取り組まれており、大変勉強になりまし

た。今回学ばせていただいたことを我々の業務にも取り入れ、業務の効率化に繋

げていきたいと思います。ヘルパーステーション泉所長 H・K 
▲お世話になった京都福祉サービス

協会の N所長(右)です。 
ホームページへの画像使用について許可を得ています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新卒応援☆わっしょい☆No.4 

新卒応援企画☆わっしょい☆です 

第 4弾の今回は、『第 3回 戸塚グループ若手職員座談会』です‼ 

 

訪問看護ステーションさかえ管理者よりコメント 

こんにちは！訪問看護ステーションさかえです。私たちは今年１０

周年を迎えます。たくさんのお客さまや、地域の皆さんとの出会い

は、私たちにとって宝物です。看護の力で安心をお届けできるよう、

今後もますます精進してまいります。 

 


